

Pide ALDF frenar obra del Metro

Ernesto Osorio

El pleno de la Asamblea Legislativa aprobó un punto de acuerdo para que el GDF suspenda provisionalmente las obras de la Línea 12 del Metro.

En la tribuna, el diputado panista Ezequiel Rétiz, promotor del punto de acuerdo, justificó su petición por el rechazo que los vecinos han manifestado por las obras y por la falta de información respecto a un posible cambio en el trazo de la ruta.

“Los vecinos han solicitado la información sobre el proyecto pues se modificó el trazo de la obra que se les puso a consideración y no han obtenido respuesta, el motivo de este punto de acuerdo es solicitar al Jefe de Gobierno que informe sobre el proyecto original y suspender por el momento las obras pues existe incertidumbre”, dijo.

De acuerdo con el legislador, con

los nuevos trazos, en particular de las estaciones Entronque Atlalilco, Pueblo de Culhuacán, ESIME Culhuacán y Tomatlán, se recortarán las viviendas de los habitantes de estos pueblos en al menos cinco metros.

El punto de acuerdo fue aprobado por unanimidad y en el mismo también se solicitan a las autoridades del GDF incluir un informe sobre el estudio de impacto social que se aplicó a los barrios de Culhuacán, San Simón Culhuacán, Estrella Culhuacán, San Andrés Tomatlán, Santa María Tomatlán, San Antonio, Los Reyes Culhuacán y Lomas Estrella.

En materia ambiental, se deberán presentar los estudios de mecánica de suelo y aspectos geológicos en la zona, así como programas de afectación de infraestructura básica como **agua potable**, drenaje, electricidad, teléfono y gas natural.

